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第１９３５例会 報告（2011・9・2）
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１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５．会長報告
６．幹事報告

７．桐生西ＲＡＣ会長挨拶 小川克行君
８．食 事
９．委員会報告

１０．卓 話 臂友幸君地区ローターアクト委員長
１１．点 鐘

例会終了後定例理事会開催１２．ロータリーソング

◆ビジター
臂 友幸君地区ローターアクト委員長 （伊勢崎ＲＣ）

桐生西ローターアクトクラブ会長 小川克行君
江原会長◆会長報告

１．過日の桐生５ＲＣ会長幹事会で、桐生５ＲＣ合同
チャリティゴルフコンペと合同夜間例会についての
詳細が決まり、本日理事会にかけた後、会員皆様に
ファックスでご案内する予定でおります。地区大会

、 。同様 多数の参加お申込みを宜しくお願い致します
２． 日 火 から 日 木 までの 日間にわたり、大間々６ ８ ３( ) ( )

高校の就職希望の生徒さん対象の模擬面接が行われ
ます。面接官には、小林･花房･下井田･根本･奥村･新
木･霜村･髙森･阿左美各会員の 名に協力いただく事９
になっております。また、初日の 日はインターア６
クト担当の野田会員も立ち会われます。

３． 月に入りましたので、創立 周年記念式典が ヶ９ ４０ ２
月半後に迫りました。 日 火 に 回目の実行委員会６ ２( )
を行う予定です。色々具体化してきて動きだす様に
なると思います。会員皆様のご協力をお願い致します。

４．入口に大きなポスターが貼ってありますが、地区
より青少年交換プログラム応募のお願いが届きまし
た。対象は中高生で期間は１年です。詳細につきま
しては、ガバナー月信に掲載してありますので、ご
覧下さい。

天沼幹事◆幹事報告
◇ロータリーの友９月号を配布致しました。

(各テーブルに配布)◇ガバナー月信９月号が配信されました。
武井善作会員よりニューモラルNo.505を15部頂戴しました。◇

◇先週配布致しましたクラブ現況報告書 に誤りがあＰ２５
りましたので差し替えをお願い致します。
５日(月)桐生プリオパレス休館の為､事務局はお休みです。◇

◇下記のものが届いております。
・ロータリーの友事務所から“公共イメージ向上のた

めの広報誌｢ ロータリー世界と日本(第４版)”ROTARY
ROTARYあなたも新しいと“会員勧誘のための広報誌｢

(第３版)”風に
・桐生ＲＣと桐生中央ＲＣからクラブ現況報告書
・疋田ガバナーエレクト事務所開設のお知らせ
・ＲＩ日本事務局長交替の為口座名義変更のお知らせ
・国連 協会より難民支援のお願いＵＮＨＣＲ
◇例会変更のお知らせ

足利ＲＣ 9/23(休) 伊勢崎東ＲＣ 9/19(休)､10/10(休)
前橋北ＲＣ 9/19(休)､9/26､10/10(休)､10/31 太田西ＲＣ 9/28
前橋中央ＲＣ 9/21 安中ＲＣ 9/6 富岡かぶらＲＣ 9/6､9/13

◇クラブ会報が到着しています
桐生南ＲＣ 8/10､8/24 桐生中央ＲＣ 8/26
桐生赤城ＲＣ 8/9､8/20

◆桐生西ＲＡＣ会長挨拶

小川克行君

2011-12 ローターアクト年度桐生西
会長を務めさせて頂く小川です。クラブ

本日はお招き頂きましてありがとうご
ざいます。桐生西ＲＡＣの活動について、簡単にご
報告させて頂きます。前年度の 月迄は定期的に活１２
動していたのですが、年が明けてからはなかなか時
間がとれませんでした。今年度は１年間を通じてし
っかり活動出来るようにと考えております。

クラブターゲット オリジナリティ ザ 桐生今年度の は『
とさせて頂きました。桐生西ＲＡＣとして西カラー』

どの様な特徴があって、どの様な活動をして行ける
のかという事を中心に考えながら活動をして行こう
と思っております。今期地区では「ひまわり例会」
を推進しています。これは各クラブの特色や、会員
の専門知識を活かした例会を企画実行し、他クラブ
のアクターを招いて開催しようというものです。桐
生西ＲＡＣもひまわり例会を行う予定です。また桐
生西ＲＣ様の早朝清掃例会にも参加させて頂きたい
と思います。今年度も宜しくお願い致します。
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桐生西ロータリークラブ

１３９５キロカロリー◆食事メニュー
ナスとじゃが芋のムサカ風、鶏肉と春雨のスープ、
サーモンのソテーきの子ソース、白飯、香の物、
根菜サラダ明太子ドレッシング、杏子ゼリー

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

栗原出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）４７ ９ ５ ４
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４３ ３４
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％９ ２ ８３．７２
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者３名）９２．８６

□拠金委員会
松尾 担当◇ニコニコＢＯＸ ニコニコＢＯＸ

友情に感謝して 地区ＲＡ委員長 臂友幸君
地区ＲＡ委員長の臂友幸君､卓話宜しくお願い致します

新木君､坪井君､江原君､奥村君､乾君､符波君
桐生西 会長の小川克行君をお迎えして 新木君ＲＡＣ
武井会員いつもニューモラルありがとうございます 天沼君
霜村君､清水さん先日はありがとうございました 栗原君

近藤Ｒ財団担当◇ロータリー財団
前年度 月からロータリー財団の寄付は、公益財団４

法人 日本財団を通じて税制上の優遇措置がロータリー
受けられるようになりました。 月以降の寄付の領収４
証は今後特に届け出が無い場合は個人名で発行され
ます。法人名で寄付をされている方は申し出て下さい。

【年次寄付･恒久寄付】
地区ＲＡ委員長の臂友幸君をお迎えして

新木君､坪井君､天沼君､家住君､符波君
皆さんご苦労様です 奥村君
宜しくお願いします 松尾君

櫻井君【ポリオボックス】
奥村米山奨学担当◇米山ＢＯＸ

地区ＲＡ委員長の臂友幸君､卓話ありがとうございます
石川君､坪井君､天沼君､奥村君､乾君､符波君

桐生西ＲＡＣの小川克行会長をお迎えして 新木君
昨日なでしこジャパンが初戦を勝ちました 家住君

□奉仕プロジェクト委員会
野田ＩＡ担当◇インターアクト

担当から大間々高校模擬面接についインターアクト
て詳細を申し上げます。 日は小林･花房･下井田各６
会員、 日は根本･奥村･新木各会員、 日は霜村･髙７ ８
森･阿左美各会員です。集合時間は 、面接時間９：４０
は 、予定としましては 人 名づつ面１０：００～１２：１５ １ ８
接を行い、 日は再チャレンジの生徒さんです。終８
了後、昼食を頂いて解散となりますので、宜しくお
願い致します。

９月２日理事会報告

１．１０～１２月の例会変更承認
２．正田恵一会員の出席義務免除願い承認
３．桐生５ＲＣ合同チャリティゴルフコンペと合同夜間例会
の参加費は参加者の全額負担とする
４．高津戸荘敬老の日行事は例会日と重なる為､代表者１
名が出席する
５．米山梅吉記念館１００円募金は本部費から拠出する
６．施設優良職員表彰は一昨年の６施設に戻して表彰する

《次例会予告》

９月１６日(金) 外 部 卓 話

大間々高等学校 校長 宮﨑正法様

卓 話

地区ローターアクト委員長

臂 友 幸 君
（伊勢崎ＲＣ）

「新世代の為の
月間に因んで」

地区ローターアクト委員長の臂と申します。
桐生西ＲＣさんには、坪井さんを地区 委ローターアクト
員に派遣して頂まして、心より感謝しております。

今年度の地区ローターアクトのターゲットは『ひま
わり』です。お さまが を照らす、そういう年ひ まわり
にしたいということで、藤岡 の佐藤智美地区代表ＲＡＣ
を中心に、地区運営を行って参りたいと思っております。

年の規定審議会で四大奉仕から五番目の奉仕と２０１０
して新世代が格上げされました。 地区でもロータ２８４０
ーアクト委員会を 年委員に戻しました。３

当地区では現在、休止状態の渋川 を入れないでＲＡＣ
クラブあり、総勢で 名です。地区から約 万円１０ ９１ １４０

の予算と 万円の地区大会助成金、そして各クラ２０～３０
２００ブに３万円づつの分担金を頂いておりまして、約

万円で運営している状況です。
新世代の為の月間ということですが、インターアク

、 。トは 才迄 ローターアクトは 才迄です１４～１８ １８～３０
才迄上げようという話も出ておりまして、国内的に３５

はアクトの人数が増えるから良いと考えますが、世界
的視点からすると、ロータリアンの増強を阻害すると
いう判断により、インドなどのロータリーが急成長を
遂げている国では、これには賛成出来ないようです。

現在ローターアクトは、ロータリー精神に基づいた
指導力を新世代に養うこと、そして社会奉仕や国際奉
仕プロジェクトに積極的に参加してもらうこと、世界
的な視野に立った新世代を増やしていくこと、これら
がロータリー精神を広めて行く有効なプログラムであ
るという理念のもと活動している訳です。しかしここ
へ来て時代は変わり、若い世代も変わって来ておりま
す。ロータリーの精神はそのままで、魅力ある新世代

。奉仕に変えて行くことが求められていると思うのです
昨年、震災後アクトのチャリティイベントを開催し

ました。そこで放射性セシウムを吸収しやすいとされ
ているひまわりの種を配布しました。これが今年度の

。地区ターゲットにも繋がって行ったと考えております
そのチャリティイベントに当時エレクトであった安藤
ガバナーが参加されました。また安藤ガバナーの地区
目標には「青少年交換及び青少年問題の取り組みを推
進しましょう」とあります。私は今年度ロータリーと
アクトとの共同事業があるのではないかと期待してお
ります。今、アクトの人達が求めているのは、ロータ
リーとの共同事業であり、地区内のアクトが時々集ま
って行う共同活動です。少人数のアクトだけでは活動
しても新鮮味や達成感が味わえないと思うのです。

私が 年委員を務めさせて頂いてやり残した事が つ３ １
あります。それは 世紀を見据えた新世代を育てる意２１
味で、海外との共同プログラムです。自分で問題をみ
つけて自分(仲間)で解決する勇気を持ってもらう、そ
して信じる未来像に自信が持てる新世代を育てる、こ
れがロータリアンの使命だと思っています。

、 。本日はお時間を頂き 誠にありがとうございました




